
J /  /  ¿Echa en falta más mozos para llevar a la Virgen o en las/  romerías?
^  - —  - r T ,  W | Lógicamente sí. Me gustaría que hubiese más, sobre todo si se

' tiene en cuenta que hay una cultura deportiva importante en
__ Daimiel. Por eso, me gustaría que “se pudiese animar a más

. gente para arrimar el hombro” en los traslados. Reconozco que 
la situación ha cambiado. Antes, con el servicio militar, casi que 
era una práctica obligada y eso generaba unos relevos fijos. No 

obstante, hablando con los mayores dicen que hace años que la Virgen la transportaban en carreta y ha habido 
años que han traído a la Virgen con 2 o 4 relevos. Ahora, se encuentran en una horquilla entre los diez y doce 
relevos.

En cuanto a las romerías, quizás haya cambiado nuestra forma de vivirlas al tener mayor numero de 
comodidades que nos permiten ir y venir ese día. También hace décadas era la única manera de reunirse 
amigos y familiares, algo en lo que se ha avanzado hoy por hoy. Sin embargo, se contrarresta con su 
recibimiento multitudinario o ante la comida solidaría donde registramos hasta medio millar de platos servidos.

A punto de terminar la legislatura ¿hay fecha oficial de elecciones?
La toma de posesión siempre es en enero para hacerla coincidir con años naturales. En octubre se cumplen 
cuatro años de la última convocatoria, por lo que será en ese mes cuando tengamos que volver a citar a los 
hermanos para que presenten sus candidaturas y organizar la votación en Cabildo para elección de presidente 
un mes después.

¿Se va a presentar?
Es una decisión que aún no está tomada; tampoco me aferró al cargo, aunque reconozco que quedan proyectos 
por hacer. En cualquier caso, si surge una candidatura con buenas ideas y  ganas de trabajar, tendrá mi apoyo.

¿Cuál es su mérito más destacable en estos cuatro años?
La regularización de la situación económica. Hemos conseguido en estos tres años y  medio eliminar una deuda 
arrastrada desde hace décadas que ascendía a 48.000 euros. Actualmente, tenemos superávit.

- Hemos conseguido proporcionar a colectivos como los de las personas mayores o discapacitadas un 
día para que estén con la Virgen, al igual que a jóvenes y niños para que tengan actividades de culto a 
través de la catequesis.

- También se han apoyado peregrinaciones y jornadas lúdicas con colectivos para acercarlos al Santuario.
- Hemos incentivado la colaboración con diversos grupos de acción social y ONG’s.
- Hem os d e sa rro lla d o  un p rog ram a de 

mantenimiento en el Santuario, en lugares como 
los aseos. En este punto, si que solicitamos una 
conducta cívica que facilite su conservación.

Esta entrevista se produce con motivo de las fiestas de 
Daimiel en honor a la Patrona ¿cuál es su mensaje a 
nuestros lectores?
Sencillamente hacer un llamamiento a la participación y  a 
la colaboración con la Hermandad y que se vivan estos 
días dentro de una alegría compartida. Debemos tener en 
cuenta que cuanto más nos acercamos a nuestra 
Patrona, cuando más sigamos su estilo de vida, mejor 
nos va ir a nosotros y a los que nos rodean.
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